
○林野庁の「岩泉町台風被害調査

 

平成２８年９月１３日、１４日の２日間にわたり

った、岩泉町の台風１０号に係る被害調査に、青森事務所から２

 

１日目は盛岡経由で森林総研から２名を同乗し、岩洞湖で林野庁・森林管理局や岩手県担当

者と合流し、当日から開通となった早坂峠を越えて岩泉町に入りました。早速、小雨の舞うなか、

土石流と一緒に流れてきた流木等の状況について、市街地の下流側を調査しました。

２日目は前日に続き、市街地の上流側について調査し、午後からは

地の状態を確認しました。調査は薄暗くなるまで行われ、最後に全体で意見交換を行ったあと、解

散となりました。 

 

調査したなかでは、流木について河川敷地にあったと思われるものがほとんどで、林地被害に

ついては相当な雨の量が降った形跡がありましたが大きな崩壊等は確認できませんでした。

今回の災害は住民の間でも、これまでに経験の無いものだったようで、被害のあった方々の一

刻も早い復興をお祈りします。

 

 

岩泉町台風被害調査」に参加しました。 

日の２日間にわたり林野庁と森林総合研究所及び岩手県と合同で行

岩泉町の台風１０号に係る被害調査に、青森事務所から２名が参加してきました。

１日目は盛岡経由で森林総研から２名を同乗し、岩洞湖で林野庁・森林管理局や岩手県担当

者と合流し、当日から開通となった早坂峠を越えて岩泉町に入りました。早速、小雨の舞うなか、

土石流と一緒に流れてきた流木等の状況について、市街地の下流側を調査しました。

前日に続き、市街地の上流側について調査し、午後からは支流からの流出状況や林

地の状態を確認しました。調査は薄暗くなるまで行われ、最後に全体で意見交換を行ったあと、解

調査したなかでは、流木について河川敷地にあったと思われるものがほとんどで、林地被害に

ついては相当な雨の量が降った形跡がありましたが大きな崩壊等は確認できませんでした。

今回の災害は住民の間でも、これまでに経験の無いものだったようで、被害のあった方々の一

刻も早い復興をお祈りします。 

林野庁と森林総合研究所及び岩手県と合同で行

が参加してきました。 

１日目は盛岡経由で森林総研から２名を同乗し、岩洞湖で林野庁・森林管理局や岩手県担当

者と合流し、当日から開通となった早坂峠を越えて岩泉町に入りました。早速、小雨の舞うなか、

土石流と一緒に流れてきた流木等の状況について、市街地の下流側を調査しました。 

からの流出状況や林

地の状態を確認しました。調査は薄暗くなるまで行われ、最後に全体で意見交換を行ったあと、解

調査したなかでは、流木について河川敷地にあったと思われるものがほとんどで、林地被害に

ついては相当な雨の量が降った形跡がありましたが大きな崩壊等は確認できませんでした。 

今回の災害は住民の間でも、これまでに経験の無いものだったようで、被害のあった方々の一


